

ABSTRAK

Fazni Awalia Putri: Bimbingan Keagamaan melalui Program Keputrian untuk Meningkatkan Kesadaran Berjilbab (Penelitian di Madrasah Aliyah Negeri 1 Sumedang Kelas XI IPS Desa Licin Kecamatan Cimalaka Kabupaten Sumedang)

Islam memberikan keutamaan kepada perempuan yaitu diwajibkan untuk memakai jilbab bagi perempuan yang sudah baligh agar mereka dapat menutupi auratnya. Namun masih ada orang yang memakai jilbab hanya sebagai formalitas saja, tuntutan pekerjaan yang diharuskan tidak memakai jilbab atau bahkan kurangnya kesadaran akan pentingnya berjilbab bagi perempuan muslimah. Seperti halnya memakai jilbab ketika di sekolah saja dan ketika di luar sekolah mereka membuka jilbabnya. Fenomena di atas terjadi pada siswa di MAN 1 Sumedang yang merupakan sekolah berbasis islam yang diketahui masih ada siswa yang kurang menyadari akan pentingnya berjilbab. Berdasarkan fenomena yang terjadi maka bimbingan keagamaan melalui program keputrian berupaya untuk menanamkan pemahaman dan motivasi mengenai pentingnya jilbab dalam islam, mengenai permasalahan perempuan hingga fikih wanita.

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Mengetahui pandangan siswa mengenai pentingnya berjilbab di dalam maupun di luar sekolah MAN 1 Sumedang, (2) Mengetahui program keputrian melalui bimbingan keagamaan untuk meningkatkan kesadaran berjilbab di MAN 1 Sumedang, (3) Mengetahui pelaksanaan kegiatan bimbingan keagamaan melalui program keputrian untuk meningkatkan kesadaran berjilbab di MAN 1 Sumedang.

Adapun metode yang digunakan yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Untuk memperoleh data-data yang dibutuhkan peneliti melakukan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Setelah data diperoleh kemudian di analisis dan ditarik menjadi sebuah kesimpulan hasil penelitian. Metode penelitian ini digunakan untuk memberikan gambaran secara sistematis, faktual dan aktual mengenai kegiatan bimbingan keagamaan melalui program keputrian untuk meningkatkan kesadaran berjilbab di MAN 1 Sumedang.

Hasil akhir dari penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Siswa MAN 1 Sumedang relatif sudah mempunyai kesadaran dalam berjilbab. Hal ini dikarenakan mereka menganggap bahwa jilbab itu penting digunakan dan sudah tidak ada lagi kasus-kasus mengenai pelanggaran berjilbab (2) Program keputrian melalui bimbingan keagamaan untuk meningkatkan kesadaran berjilbab dapat dikatakan terlaksana dengan baik. Karena hal ini didukung dengan adanya unsur-unsur serta sarana dan prasarana program yang dapat menunjang keberhasilan dari program tersebut (3) Pelaksanaan bimbingan keagamaan melalui program keputrian untuk meningkatkan kesadaran berjilbab tidak terlepas dari visi misi sekolah MAN 1 Sumedang. Adapun pelaksanaan bimbingan keagamaan melalui program keputrian dilaksanakan dalam beberapa tahapan, yaitu tahap awal, tahap inti dan tahap akhir.

Kata Kunci: *Bimbingan Keagamaan, Program Keputrian, Kesadaran, Jilbab*